
Softwareentwickler für medizinische Systeme (m/w/d)

Als junges und aufstrebendes Unternehmen sind wir im Gesundheitsmarkt – im Markt der „Menschlichen Medizin“ tätig. Mit unseren Vieva Systemen haben wir komplexe Therapie- und Mess-Systeme entwickelt, die trotz Umfang und Komplexität der technischen Möglichkeiten intuitiv zu bedienen und leicht zu verstehen sind. Unsere Hard- und Software ist dabei Kernkomponente.

Durch die kontinuierliche Weiterentwicklung und Erweiterung unserer Kompetenzen in Bereichen wie der audio-visuellen Therapie, suchen wir Verstärkung in unserem Team ab sofort und in Vollzeit.

Ihre Aufgaben

- Sie entwickeln kreative Lösungen und erledigen routinemäßig Aufgaben in und mit unserem dynamischen Team.
- Sie unterstützen bei der Schätzung der Durchführbarkeit und Ressourcennutzung sowie bei der Identifizierung und Abschätzung technischer Risiken.
- Sie entwickeln eigenständig Funktions- und Bedienungstests und betreuen dabei konzern-interne Kunden. Sie erarbeiten selbstständig Verbesserungen und Problemlösungen.

Ihr Profil

- Sie haben ein Studium der Informatik oder eine vergleichbare Ausbildung erfolgreich absolviert.
- Sie können sich selbstständig und eigenverantwortlich in komplexe Themengebiete einarbeiten.
- Sie verfügen über eine strukturierte Arbeitsweise und können produktiv im kleinen Team arbeiten.
- Sie verfügen über Erfahrungen in den Bereichen C#, .NET, JavaScript und HTML. Idealerweise haben Sie auch bereits mit Vue.js, Entity-Framework, Rest-APIs und GitLab gearbeitet.

Wir bieten in unserem Team sehr flexible Arbeitszeiten, tolles Betriebsklima und ein motiviertes Team mit Home-Office-Regelungen, ein zeitgemässes Entlohnungssystem mit guten Sozialleistungen und Gesundheitsfördernden Massnahmen.

Kontakt

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung an: bewerbung@vieva.ch